



2学期始業式を行いました！

9月2日。1学期終業式と同じく、体育館での集合形式で始業式を行いました。校歌斉唱の後、各学年代表による「2学期がんばりたいこと発表」がありました。

☆じをきれいにかくことです。いっばいれんしゅうしてうまくじをかきたいです。

(1年生代表)

☆算数のかけ算です。特に、かけ算の計算をがんばりたいです。(2年生代表)

☆漢字の練習をがんばりたいです。3年生になって50問テストが始まったので、漢字の練習をがんばります。(3年生代表)

☆登校班の班長の仕事をがんばりたいです。理由は1学期に1年生を見ながら学校に来ることが大変だったからです。登校チェックもわすれないように先生にみせにいくようにがんばります。(4年生代表)

☆がんばりたいことが二つあります。一つ目は、代表委員の仕事です。前期代表委員になって最初は大変だと思っていたけど、とても楽しかったのでまた立候補したいと思います。二つ目は、算数です。私は算数の中でも小数が苦手なので、夏休みに勉強したことを生かして2学期がんばりたいです。この二つのことを2学期の目標にしたいです。

(5年生代表)

☆人の話をしっかりと聞くことです。ぼくは一学期、授業中に友達としゃべっていて、先生の話あんまり聞いていませんでした。だから、今どこを勉強しているのかわからなくなって、近くの人に聞くことができました。だから、2学期は友達としゃべらずに先生の話をよく聞いて、授業にしっかりと集中できるようにしたいです。(6年生代表)

校長からの話

- ・「主体的に学ぶ」ことをがんばってほしい。「主体的に学ぶ」とは、「なりたい自分になるために、目標をもって自分から学習をする」ことであり「自分からするゾウ」になることです。
- ・9月2日から約一か月間の教育実習生の紹介、自己紹介をしてもらいました。桜台小学校の卒業生であり、1学期から学生ボランティアに来てもらっています。
- ・9月からきてもらう学習指導員の自己紹介もありました。

第3回コミュニティスクール運営協議会開催

2・3限目に校内夏休み作品展鑑賞と授業参観をしていただきました。

作品展はテーマも様々で見ごたえがあり、ゆっくり時間をかけてみていただきました。授業はどのクラスも落ち着いて取り組んでおり、先生との関係も良いと感じたと感想をいただきました。



桜台小学校ホームページには、それぞれ詳細について掲載しております。そちらもどうぞご覧になってください。2学期は学校行事・学年行事が多くあります。どうか保護者の皆様、地域の皆様、ご協力をよろしくお願いいたします。

